
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 14 DE MARZO DE 2007 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª Ana Cros Stöter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
D. Francisco Pomer Murgui 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. David Sáez Rodríguez 
 
Excusan su asistencia: 
 
Dª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Benito Gimeno Martínez 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 9:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 18 de 
enero de 2007. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Solicitudes de promoción del profesorado. 
5) Informe sobre la docencia del Departamento en 

el curso 2005-2006. 
6) Renovación de representantes del Departamento 

en las CATs de Química e Ingeniería Química. 
7) Elección de representantes del Departamento en 

las comisiones de contratación para el curso 
2007-2008. 

8) Permisos y licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 18 de enero de 2007.  

  A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 18 de enero de 
2007 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- El motivo de la reunión del Consejo del Departamento es la propuesta promoción del profesorado que hay 
que enviar antes del 15 de marzo. 

- El pasado 19 de febrero salió la convocatoria de contratados Ramón y Cajal. Sobre la petición de plazas 
hay opiniones divergentes: desde los favorables a que se solicite 1 plaza por área de conocimiento que no 
tenga contratados hasta los que son contrarios a la convocatoria. En el Consejo de Gobierno se puso de 
manifiesto esa división y la propuesta de solicitar 11 contratos Ramón y Cajal fue aprobada por un voto de 
diferencia. 

- En la última reunión de la Junta de Facultad se aprobó la OCA para el curso 2007-2008. La principal 
novedad es la reducción a dos grupos en todos las asignaturas. El reparto en las asignaturas compartidas 
con otros departamentos es el siguiente: en la Física General I de primer curso daremos la parte de 



electromagnetismo(1/3) en los dos grupos (A y B) y tutorías de los grupos A1 y B1, y en la Mecánica y 
Ondas de segundo curso 2/3 del grupo B y tutorías de los grupos B1 y B2. 

- A la plaza de Técnico del Taller se presentaron dos candidatos, a los que se les hizo una prueba y la 
comisión resolvió a favor de uno de ellos. Pero posteriormente la resolución fue anulada ya que ambos 
candidatos habían presentado la documentación fuera de plazo, y se ha vuelto a convocar 

- El Sr. Director felicita al profesor Andrés Cantarero Sáez por haber conseguido la habilitación a 
catedrático en el área de Física de la Materia Condensada. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente. 

3) Informe de las comisiones 

El Sr. Director informa que la CAT de biológicas nos ha planteado la posibilidad de hacer grupos de Física 
básica. La respuesta ha sido que sí, si se imparten en el primer cuatrimestre. Parece ser que se van a aprobar, lo 
que implicaría tres grupos de 3 créditos cada uno. Por otra parte la CAT de Ingeniería Química propone que se 
vuelva a impartir de nuevo la asignatura de Electrotecnia en años alternos. La propuesta que hemos hecho a la 
presidenta de la CAT es que teniendo en cuenta que es una asignatura con laboratorio, la ofertaríamos todos los 
años. No sabemos cuál será la propuesta final en la OCA.  

El profesor Andrés Cantarero comenta que él es el representante del Departamento en la CAT de Ingeniería 
Telemática, pero no tiene ya no tiene docencia en esa titulación. El Sr. Director  propone que en el próximo 
Consejo se cambie el representante. 

No habiendo más comentarios se pasa al punto siguiente. 

4) Solicitudes de promoción del profesorado. 
  
 El Sr. Director informa que tenemos que presentar antes del 15 de marzo la propuesta de promoción de plazas. 
La única solicitud de promoción es la del profesor Andrés Cantarero Sáez, que ha conseguido recientemente la 
habilitación a catedrático en el área de Física de la Materia Condensada. Esta área no está incluida en el 
Departamento. El profesor Andrés Cantarero habló con el Vicerrector de Profesorado y no ve ningún problema a 
que pueda promocionar a catedrático en esa área dentro de nuestro Departamento. El Sr. Director habló con la 
directora del Departamento de Física de la Tierra y Termodinámica, en el que hay un catedrático del área de Física 
de la materia Condensada, y está de acuerdo en que lo mejor es que la solicitud de promoción se haga dentro de 
nuestro Departamento. En lo que respecta a la comisión para la plaza de catedrático, no habría ningún problema 
en poner representantes del Departamento. El profesor Andrés Cantarero comenta que el Vicerrector de 
Profesorado sólo veía problema en caso de que hubiera un Departamento con el nombre del área, pero no siendo 
el caso, no había ninguna objeción. 
 El Sr. Director propone la aprobación de la propuesta de promoción a Catedrático del profesor Andrés 
Cantarero Sáez, que es aprobado por unanimidad de los presentes (14 votos a favor, cero en contra y cero 
abstenciones). 
  
  
5) Informe sobre la docencia del Departamento en el curso 2005-2006.  
   

  El Sr. Director explica que como todos los años hay que enviar el informe de docencia del pasado 
curso 2005-2006. Todos los miembros del Consejo han tenido la oportunidad de leer el informe que se propone. 
Dado que no hay ninguna objeción, el Sr. Director propone su aprobación, lo que se hace por unanimidad de todos 
los presentes (14 votos a favor, ninguno en contra, ninguna abstención).  

 
6) Renovación de representantes del Departamento en las CATs de Química e Ingeniería Química  
   



  El Sr. Director comenta que hay profesores que han dejado de impartir docencia en titulaciones en las que 
eran representantes en la CAT y solicitan renovación. Es el caso del profesor Juan Martínez en la CAT de 
Ingeniería Química y el profesor Juan Fco Sánchez en la CAT de Química. Así pues se proponen los siguientes 
representantes: 
  CAT de Ingeniería Química: 
  Titular: Ana Cros Stötter/Suplente: Domingo Martínez García 
 
  CAT de Química: 
  Titular: Julio Pellicer Porres/Suplente: Fausto Oria Vidal 
 
  La composición de las comisiones se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 
  
7) Elección de representantes del Departamento en las comisiones de contratación para el curso 2007-2008. 
   
  El Sr. Director informa que nos han pedido que enviemos la composición de las comisiones de 
contratación de PDI (asociados, ayudantes, contratados doctor) para el curso 2007-2008, en las áreas de Física 
Aplicada y Electromagnetismo, respectivamente. La propuesta es mantener a los mismos representantes del curso 
pasado en el área de Física Aplicada, es decir: 
Vocal 4º: D. Domingo Martínez García  /Suplente Vocal 4º: D. Benito Gimeno Martínez 
Vocal 5º: D. José Luís Cruz Muño/ Suplente Vocal 5º: D. Juan Fco. Sánchez Royo 
En cuanto al área de Electromagnetismo la dejaríamos sin constituir como el año pasado. 
  La propuesta es aprobada por 14 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 
 
8) Permisos y licencias del P.D.I. 
 No hay. 
 
9) Asuntos de trámite 
  No hay. 
 
10) Turno abierto de palabra 

El Profesor Miguel Andrés Bou comenta que en relación con el punto 3 del orden del día quería informar de 
que este mes de marzo está abierto el plazo de preinscripción del master para el curso que viene. Habrá más 
adelante otros plazos abiertos en julio y septiembre. Por otra parte hay un presupuesto de unos 1800 euros para 
gastos del master.  

 

No habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta 

 

 

 

 

Burjassot, 14 de marzo de 2007 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


